

Claude Rouge, permanent de la poésie



Claude Rouge : « J'ai décliné l'intermittence, je suis poète en permanence. »

« J'ai décliné l'intermittence, je suis poète en permanence » chante Claude Rouge, poète, romancier, guitariste, chanteur, mais surtout humaniste, militant et philosophe.

Vendredi 23 janvier dès dix-huit heures, il rejoignait un groupe d'amis salle Pierre-Girerd.

Si les Renageois ne s'étaient pas déplacés nombreux pour la dédicace de son dernier roman : « Toni Casperlino », les extraits lus par les « voix d'alentour » captivaient la mince assistance.

Il était en effet vraiment piquant et saisissant de découvrir le personnage atypique de Toni, un fils de plombier pas très bon élève,

qui, chargé d'un humanisme candide part à la conquête de l'Élysée.

Heureusement pour les absents qui n'ont osé affronter la froideur, d'autres présentations-dédicaces sont prévues prochainement, notamment le 1^{er} mars à Rives dans le cadre du Salon du livre.

Ses chansons procurent un moment d'évasion

Un peu plus nombreux pour son concert « Chansons de rien (s) », à 20 h au même endroit, le public put apprécier les talents d'auteur-compositeur de l'artiste.

Encore ému par les événements du 7 janvier, survenus le jour suivant son

65^e anniversaire et qui faisaient disparaître une partie de sa jeunesse, Claude s'interrogeait sur le rôle de parolier et chanteur militant.

Puis, prenant sa guitare qu'il manie avec virtuosité, il emmenait son public dans le monde qu'il dépeint entre isolement, solitude, mais aussi espoir et amour.

Évoquant la rue Saint-Benoît, Rimbault, Verlaine et Ferré dans une ambiance de cabaret montmartrois, ses chansons procurent un moment d'évasion que chacun appréciait.

Le calendrier de ses prochains spectacles est visible sur le site : clauderouge.free.fr.

J.-M.B.